

Anuncian "Cuadernos De Fundación Pablo Neruda"

P.G. 0224

"Yo tengo tantas muertes de perfil, que por eso no me muero", escribió Pablo Neruda en 1972, cuando su deceso era cuestión de meses y el cáncer lo había herido definitivamente.

Tituló a su poema "Regresando", pues en realidad volvía de ser embajador en Francia y aseguró que, "me salgo con la mía, con mi pobre destino de caballo perdido, en los potreros solos del sur de América", para luego explicar que, "yo regresé con todas mis campanas y me quedé plantado buscando la pradera".

Este hermoso poema, figura en el boletín de primavera de la Fundación "Pablo Neruda", que será el último en editarse, según anunció el nuevo director de comunicaciones de la entidad, periodista Miguel Budnik.

A partir de la próxima edición, lo que hasta ahora era el boletín, pasará a llamarse "Cuadernos de la Fundación Pablo Neruda", los que contarán con un comité especial de redacción.

La Fundación, con motivo de los 90 años del natalicio del poeta, publicó también una edición especial de 136 páginas, que contiene más de 100 fotos del premio Nobel, muchas de ellas inéditas.

Incluso figura una foto, prácticamente única: Neruda en el mar, en traje de baño, cerca de Isla Negra, el antiguo caserío de Córdoba, al que le cambió el nombre en 1939, en una noche de vino y

Anuncian "Cuadernos de Fundación Pablo Neruda" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anuncian "Cuadernos de Fundación Pablo Neruda" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)